

Landesverband Bayern

Landesvorsitzender:

Wilhelm Wenning (Regierungspräsident a.D.)

Landesgeschäftsführer:

Jörg Raab

Mitarbeitende: 29 Hauptamtliche, 726 Ehrenamtliche

Verbände: 8 Bezirks-, 80 Kreis-, 1.713 Ortsverbände

Mitglieder: 14.917

Spenderinnen/Spender: 31.208

Veranstaltungen:

- Volksbund-Information bei 362 Veranstaltungen
- 17 Vorsorgevorträge sowie Vorsorge-TV aus München
- 3 Benefizkonzerte
- Übergabe Sammlungserlös im Sozialministerium
- Kranzniederlegungen u.a. in Dachau, Flossenbürg, Regensburg, am Brendten, beim (1.) Tag der Bayerischen Militärtradition im Schloss Schleißheim, in Innsbruck-Ambras
- Franz.-bayer. 1870/71-Lissignolo-Gedenkfeier in Rottach-Egern
- Volkstrauertag: Landesfeier in München

Bildung:

- Schülerwettbewerb „Undenkbar – Krieg in Europa. Helden? – Täter? – Opfer?“
- Infostand beim 38. Evangelischen Kirchentag in Nürnberg
- seit 20 Jahren anerkannter Träger der freien Jugendarbeit (Bayerischer Jugendring und Kreisjugendring)
- München: Internationale Jugendbegegnung, PEACE LINE

Service & Kooperation:

- Haus- und Straßensammlung: 1,85 Mio. Euro (2022: 1,79 Mio. Euro), mit großem Abstand bestes Ergebnis aller Landesverbände, 8 VIP-Auftaktsammlungen, 6.131 Sammler im Ehrenamt
- 12 Kriegsgräberfahrten
- 15 Arbeitseinsätze Bundeswehr/Reservisten

Kontakt:

Maillingerstraße 24, 80636 München

Tel.: 089 - 18 80 77

Mail: bayern@volksbund.de

Webseite: bayern.volksbund.de

Besonderheiten:

- 987 Menschen für ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet
- Gedenkkerzen-Aktion zugunsten der über 540 Kriegsgräberstätten in Bayern
- Friedhofsträger von sechs Kriegsgräberstätten in Bayern mit mehr als 13.000 Toten
- 2023 Auszeichnung durch Rumänisch-Orthodoxe Metropole als Träger christlicher Friedhofskultur

Geplant für 2024

- Schülerwettbewerb „Wege zum Frieden“
- mehrere Kriegsgräberfahrten und Vorsorgevorträge
- Präsenz am „Tag der Bundeswehr“ (8. Juni)
- Internationale Jugendbegegnung in München
- weitere Geschichts- und Erinnerungstafeln auf bayerischen Kriegsgräberstätten
- Volkstrauertag: zentrale Veranstaltung (Landes- und Stadtfeier) in München



▲ Konzert auf dem Marienplatz. 📷 Michael Scheller

Musik, Informationen und viele Spenden

Musik, viel Publikum und engagierte Sammlerinnen und Sammler sind „das A und O“ einer guten Auftaktveranstaltung. Das Gebirgsmusikkorps der Bundeswehr aus Garmisch-Partenkirchen unter der Leitung von Hauptmann Rudolf Piehlmayer erwies sich 2023 erneut als Publikumsmagnet und begeisterte auf dem Münchner Marienplatz mit einem vielseitigen Repertoire. Hunderte interessierter Bürgerinnen und Bürger lauschten dem Standkonzert und den Informationen zur Gedenk- und Friedensarbeit des Volksbundes. Eine Rekordzahl ehrenamtlicher Sammlerinnen und Sammler war in der Menge unterwegs und führte gute Gespräche mit Jung und Alt. Innerhalb einer Stunde kamen allein auf dem Marienplatz 1.534 Euro für den Volksbund zusammen.